

Empresa

Alpargatas da otro paso atrás en Argentina: su fábrica en Catamarca deja de trabajar los viernes

La filial del gigante brasileño de calzados reducirá sus jornadas laborales de lunes a jueves. El grupo también ha llegado a un acuerdo con treinta trabajadores que se acogerán al retiro voluntario.

Modaes
29 sep 2017 - 00:00

Entrada de la fábrica Alpargatas

Alpargatas baja otra marcha en Argentina. La filial del gigante brasileño de calzado ha anunciado que recudirá las jornadas laborales en su planta de la ciudad de Catamarca. La empresa solo trabajará de lunes a jueves, afectada por las bajas ventas y el exceso de stock.

Se prevé que la nueva medida del grupo esté vigente hasta el próximo diciembre, mientras tanto se ha llegado a un acuerdo para que los trabajadores sigan recibiendo el pago del más del 90% de su salario por el día viernes, como si estuvieran trabajando, según *El Ancasti de Catamarca*.

Por otro lado, **la empresa reducirá su plantilla a través de un acuerdo con treinta empleados que se acogerán al retiro voluntario.** Alpargatas pagará en cuotas el 100% de su indemnización, medida que no ha sido muy bien recibida por el gremio que lo ve como despidos encubiertos.

Alpargatas también reducirá su plantilla con el retiro voluntario de treinta trabajadores

En enero, Alpargatas anunció el cierre de su fábrica en San Luis y recortó el presupuesto de su planta en Florencia Varela (Buenos Aires). La filial argentina del

Modaes

grupo brasileño cuenta con siete plantas, cinco dedicadas a la fabricación de calzado y cuatro al negocio textil en ciudades como Catamarca, Chaco, Tucumán, Corrientes y La Pampa.

En julio pasado, Alpargatas pasó de manos de J&F a tres fondos de inversión brasileños por 1.100 millones de dólares. J&F, anterior propietario de la compañía, se desprendió de la empresa por causas de corrupción. Ahora, el grupo está en manos del fondo Cambuhy, Itaúsa y Brasil Warrant. **Alpargatas cerró el periodo comprendido entre abril y junio con un descenso del 9,9% de su beneficio neto** respecto al mismo periodo del año anterior, hasta 54,4 millones de reales (17,3 millones de dólares).